

Jahreshauptversammlung 2006 des BTV

Anwesend: 87 Mitgliedsvereine (von 135) mit
158 Delegiertenstimmen (von 229)
Jeder Mitgliedsverein erhält einen schriftlichen Jahresbericht.

1) Präsident Dr. Marhold eröffnet die Jahreshauptversammlung um 15.10 Uhr.

Begrüßung der Ehrengäste:

Landesrat Dr. Rezar in Vertretung des Landeshauptmannes

Landtagsabgeordneter Mag. Gradwohl in Vertretung des LH-Stv.

Landtagsabgeordneter Bgm. Trummer

ÖTV-Vizepräsident Dr. Dorn

Vertreter der drei Dachverbände (Grass, Hadek, Strem)

Ehrenpräsidentin Dr. Fister und der

Medienvertreter sowie der Delegierten.

Grußworte von Gradwohl, Rezar und Dorn.

2) Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

3) Protokoll der letzten Sitzung: einstimmig genehmigt.

Bekanntgabe der Stimmzähler – Dr.Alois Posch, UTC Eisenstadt, Eduard Wrenkh, UTC Zemendorf und Gerhard Wurzinger, TC Andau.

4) Bericht Präsident:

.) gibt Hinweis auf den schriftlichen Bericht

.) Rückblick auf das Verbandsjahr 2005/06

.) Jugendarbeit im Burgenland - BTV unterstützt auch Niki Hofmanova durch die Teilnahme am Investorenpool.

.) Breitensportaktivitäten – 11 Stammtische wurden organisiert

.) Einführung der International Tennis Number (ITN) – Skala von 1 – 10

.) Schulprojekt – über 60 Schulen machen mit

.) Ballverträge – auch 2007 Empfehlung für Isospeed-Bälle – kommt sowohl den Vereinen als auch dem BTV zugute.

.) Personelle Änderungen im Vorstand:

Mag. Elisabeth Habeler, seit einigen Wochen beim ÖTV beschäftigt, wurde als Beirat aufgenommen.

Teresa Zach hat Funktion als Pressereferentin wegen zeitlicher Überlastung zurückgelegt.

Ersatz wird gesucht.

Karl Mandl hat Funktion als Schulreferent zurückgelegt. Robert Grandits wird als Nachfolger in den Vorstand kooptiert.

Mag. Robert Csapo wechselt zur Firma Nike. Als Nachfolger konnte Gert Karlovits aus Großpetersdorf gefunden werden.

Abschließend Dank an alle Vereine für die engagierte Arbeit und den Medien für die vielen Berichte und besonderen Dank an die Sponsoren.

5) Bericht Kassier: gibt ausführlich alle Einnahmen und Ausgaben vom 1.10.2005 bis zum 30.9.2006 bekannt - weiters Voranschlag für 2006/2007.

6) Bericht Rechnungsprüfer: Mag. Lederer gibt Prüfung vom 16.11.2006 bekannt – alle Unterlagen geordnet vorhanden – Sparsamkeit und Wirtschaftlichkeit eingehalten.

Antrag auf Entlastung des Kassiers und des Vorstandes: einstimmig angenommen.

7) Beschlussfassung über die Festsetzung der Mitgliedsbeiträge:

Der Vorstand stellt den Antrag, die Mitgliedsbeiträge unverändert zu belassen.

Sockelbetrag	Euro	165,-
Pro Platz	Euro	44,-
Pro Erw.Spieler	Euro	8,80
Pro Jgd.Spieler	Euro	4,40
Pro Mannschaft	Euro	24,-
(Gutschrift pro Jugendteam	Euro	24,-)

Abstimmung: einstimmig angenommen.

8) Ehrungen: Urkunden an die Landesmeister (Mannschaften) werden überreicht.

9) ÖTV-Sportdirektor und Davis-Cup Kapitän Gilbert Schaller dankt für die Einladung – berichtet ausführlich über seine Arbeit - derzeit sind 18 Akteure, 15 Burschen und drei Mädchen in der Südstadt.

Ladet alle Delegierten zum Besuch des nächsten Davis-Cup Spiels gegen Argentinien vom 9.-11. Februar 2007 in Linz ein.

10) Anträge: TC Mühlgraben – Zusendung der Spielerliste an die Vereine bereits in der richtigen Reihung (Letztgültige Rangliste).

Der BTV hat ein EDV-Programm, das diese Vorgangsweise ermöglicht, angekauft und wird die Spielerliste an die Vereine in der Reihung laut Rangliste aussenden. Dieser Antrag ist damit positiv erledigt.

UTC Halbturn: Nur mehr ein Spieler pro Mannschaft mit nichtösterreichischer Staatsbürgerschaft – Jugendmannschaften nur mehr mit österreichischer Staatsbürgerschaft.

Der Vorstand des BTV schlägt vor, diesen Antrag zweigeteilt zur Abstimmung zu bringen:

- a) Abstimmung für alle Bewerbe mit Ausnahmen Landesliga A
- b) Alle Vereine der LLA stimmen jeweils für ihren Bewerb ab, ob 1 oder 2 Ausländer zugelassen werden (da bei den Aufstiegsspielen 2 Nichtösterreicher zugelassen sind).

Abstimmung a) Stimmenmehrheitlich für Antrag des UTC Halbturn (fünf Gegenstimmen)

HSV Eisenstadt: Antrag auf 3 Senioren bei 65 +.

Die betroffenen Mannschaften werden gefragt und die Mehrheitsmeinung wird berücksichtigt.

HSV Eisenstadt: Antrag auf Abschaffung der Play off Spiele.

Abstimmung: stimmenmehrheitlich (112 : 46) für die Abschaffung der Play off Spiele.

UTC Mattersburg: Antrag auf Bildung von Spielgemeinschaften

Seitens des ÖTV sind Spielgemeinschaften nur für Senioren erlaubt.

Abstimmung, ob Antrag an den ÖTV weitergeleitet werden soll.

Stimmenmehrheitlich Antrag abgelehnt (23 für Weiterleitung).

11) Allfälliges: Wolfgang Mesko Trophy – Unterlagen können angefordert werden.

Klage von Ing. Gaa gegen BTV auch in zweiter Instanz abgewiesen – dem BTV sind keine Kosten entstanden.

Präsident wünscht abschließend Frohe Weihnachten und alles Gute für 2007 und schließt die Jahreshauptversammlung um 17.00 Uhr.

Für den Burgenländischen Tennisverband:

Karl Nicko e.h.
Schriftführer